

Freizeit für Jungschiedsrichter in Pleinfeld am 9. - 11 Januar 2015



Alle Jahre wieder:

Schon traditionell am Anfang des neuen Jahres fährt ein Tross von Jung- bzw. Quali-SR nach Pleinfeld zu einem Wochenend-Seminar.

So auch im Januar 2015 wieder, 18 Teilnehmer waren dabei.

Am Freitag, dem Anreisetag, traf man sich gegen 16:30 Uhr zum Zimmerbezug und zur Ansprache durch GSO Holger Hofmann.

Am Anfang wurde ein Regeltest durchgeführt und kurz besprochen.



Danach folgte das Abendessen. Es gab Gulasch mit Nudeln, alles wieder in eigener Zubereitung.

Gestärkt ging es dann in ein sehr angenehmes, lockeres Gastreferat von VLS Markus Modschiedler. Auch heuer ist es wieder gelungen, so einen "hochkarätigen" Gastreferenten zu gewinnen.





Mit viel Interesse und Spannung folgte man dessen Ausführungen.

Klar war auch, dass nach dessen Beendigung auch wieder kräftig die Karten gemischt und geklopft wurden.



Bis teilweise in die frühen Morgenstunden wurde gezockt. Auch manch' ein Schlafender wurde in mitten der Nacht in seinem Bett geweckt und "gekuschelt" (schön wars- Rassi)

Am Samstagmorgen, viele mit sehr 'schweren' Kopf, wurde durch LW Heiko Wellhöfer das nächste Referat gehalten und zwangsweise mit 'schweren' Köpfen verfolgt.

Einigen fiel danach die Einnahme des Mittagessens sehr schwer. Bei Curry-Wurst und scharfer Soße jedoch wurde dann der ein oder andere endlich wieder etwas fitter.

Leider musste durch verschiedene Gründen heuer ein großer Tross den Lehrgang nach der Mittagspause verlassen, so dass nur noch etwa die Hälfte der Teilnehmer übrig blieb. Diese verfolgten mittags einige Zeit das Futsal-Endturnier in Nürnberg, Thomas Rassbach war hier als Schiri im Einsatz dabei. Danach erholte man sich im Freizeitbad Palm Beach und am Abend ließ man dann im Haus in Pleinfeld den Tag ausklingen.

Am Sonntagmorgen machte sich dann der Rest auf dem Nachhauseweg eines wiederum gelungenen Ausfluges.



Hier übereicht Obmann Holger Hofmann (re.) Gastreferent Modschiedler ein Präsent

Rundum war es wieder ein sehr gelungener Ausflug mit Lehrarbeit.